

Antrag Nr. 24-F-22-0053

CDU, FDP

Betreff:

Schulbusse zur Kellerskopfschule
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 04.09.2024 -

Antragstext:

Die Kellerskopfschule in Naurod ist die Realschule für die Kinder aus dem Wiesbadener Osten. Von insgesamt 375 Kindern besuchen aus Erbenheim, Delkenheim, Nordenstadt, Breckenheim, Heßloch, Kloppenheim, Igstadt und Bierstadt derzeit 183 Kinder die Schule.

Diese Ortschaften wurden seinerzeit von der inzwischen eingestellten Linie 35 bedient.

Neben den regulären Linien nach Naurod gibt es auch einen Schulbus, der die Schule anfährt. Dieser Bus fährt mit Ausnahme von Breckenheim und Delkenheim alle östlichen Wiesbadener Vororte an. Kinder aus diesen beiden Vororten müssen entweder mit regulären Bussen oder mit Elterntaxis zu den Haltestellen des Schulbusses in den Nachbarorten gebracht werden.

Die Schüler und die Eltern haben sich zwischenzeitlich mit dem Wegfall der Linie 35 abgefunden, aber für eine gute Schulanbindung aus den östlichen Vororten wäre ein weiterer Schulbus zur 2. Stunde und nach der 7. Stunden dringend notwendig.

Der Ausschuss für Mobilität möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, mit ESWE Verkehr Kontakt aufzunehmen und dort prüfen zu lassen,

a) ob eine Erweiterung der Schulbusfahrten von und zur Kellerskopfschule zur 2. Stunde und nach der 7. Stunde möglich ist;

b) ob eine Lösung für die Schulkinder aus Breckenheim und Delkenheim gefunden werden kann, sodass sie ohne Elterntaxis oder die Nutzung von regulären Bussen zu den Haltestellen des Schulbusses zur Kellerskopfschule gelangen können.

Wiesbaden, 04.09.2024

Marc Dahlen
Mobilitätspolitischer Sprecher
CDU-Fraktion

Alexander Winkelmann
Mobilitätspolitischer Sprecher
(FDP-Fraktion)

Daniel Velte
Fraktionsreferent
CDU-Fraktion

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin
(FDP-Fraktion)